

Srita Heide Stadtverordnete

Betriebskommissionen und Aufsichtsräte

Hanau Hafen GmbH

Seit wann sind Sie Mitglied der Stadtverordnetenversammlung?

Seit der Kommunalwahl im März 2021 bin ich Mitglied der Stadtverordnetenversammlung meiner Heimatstadt.

Welche drei stadtpolitischen Themen liegen Ihnen besonders am Herzen?

Wir leben in einer Zeit der digitalen Transformation und des Klimawandels. Diese beiden sehr unterschiedlichen Formen von "Wandel" bedeuten, dass uns in unserem Leben ein stetiger Veränderungsprozess begleitet. Dabei können wir nur erfolgreich mitgestalten, wenn Politik, Wirtschaft und Handel Hand in Hand gehen. Nur dann können wir eine nachhaltige Entwicklung für die Menschen in unserer Brüder-Grimm-Stadt gewährleisten.

Welche Bedeutung hat das Neustädter Rathaus für Sie?

Heimat unseres demokratischen Verständnisses und der Freiheit.



